Antimicrobial activity of parabens increases with increasing chain length of the alkyl moiety. Activity may be improved by using combinations of parabens, as a synergic effect occurs, which allows also for a reduction of their concentration.

Propylparaben and Methylparaben are accepted as a food additive in Europe and are included in the FDA Inactive Ingredients Guide (IM, IV, and SC injections; inhalations; ophthalmic preparations; oral capsules, solutions, suspensions, and tablets; rectal, topical, and vaginal preparations). They are included also in parenteral and nonparenteral medicines licensed in the UK.

In cosmetics, the EU allows for the use of each paraben at 0.4%, with the total of all parabens not exceeding 0.8%.

The range of paraben concentrations used in Product is under 0.05%.

Some additional literature references here submitted, support the safety of use this excipients.

Calcium hydrogen phosphate, anhydrous

Also known as Dicalcium phosphate, is usually found as the dihydrate, but it can be thermally converted to the anhydrous form. It is a white, free-flowing, storage-stable material, practically insoluble in water (with a solubility of 0.02 g per 100 ml at 25 °C) and in alcohol and dissolves in dilute Hydrochloric acid and in diluted nitric acid. It is used in pharmaceutical preparations as a tabletting agent and a filler.

Magnesium stearate

Magnesium stearate is a white substance, insoluble in water which is widely used in pharmaceutics as an anti-sticking agent and a filling agent for its lubricating properties. It is generally considered safe for human consumption. Altough this ingredient is typically of animal source, vegetable origin options are available, which is the kind of the sourcing of the excipient employed in Product manufacturing.
Перевод:
Антибактериальная активность парабенов усиливается с увеличением длины алкильной цепи. Использование различных комбинаций парабенов также может увеличить их бактерицидную активность за счет синергетического действия, и дать возможность снизить их концентрацию.
Пропилпарабен и метилпарабен допущены к применению в качестве пищевых добавок в Европе и включены в руководство о вспомогательных компонентах Управления по надзору за пищевыми продуктами и медикаментами США (внутримышечные, внутривенные, подкожные инъекции; ингаляции; препараты для глаз; капсулы, растворы, суспензии, таблетки для введения перорально; формы для введения ректально и вагинально, а также для наружного применения). В Великобритании данные препараты также имеют запатентованные лекарственные формы, как для парентерального, так и для непарентерального введения.

В Великобритании допустимая норма использования каждого парабена в косметических средствах составляет 0,4 %, при этом общее содержание парабенов не должно превышать 0,8 %.

Допустимая концентрация парабена в пищевых продуктах должна быть не более 0,05 %.

Далее представлен список дополнительной литературы, где приведены доводы в поддержку безопасности использования данных вспомогательных компонентов. 

Кальция гидрофосфат безводный 
Также известен как дикальциум фосфат, обычно существует в виде дигедрата, но при определенных температурных условиях становится безводным. Представляет собой порошок белого цвета. Стабилен при хранении, практически нерастворим в воде (0,02 г в 100 мл при 25 °C) и спирте, растворяется в разбавленных соляной и азотной кислотах. Используется в фармацевтических препаратах в качестве вспомогательного средства и наполнителя для таблетирования.

Стеарат магния
Стеарат магния – нерастворимое в воде вещество белого цвета – используется в качестве смазывающего вещества и наполнителя. Считается безопасным для употребления. Наряду с тем, что обычно данный ингредиент животного происхождения, также возможно его получения из растений, что способствует его использованию в производстве пищевых продуктов.
